



## Creel reprocha lugar que ocupó en ceremonia del 106 aniversario de la Constitución



RAÚL RAMÍREZ

**E**l presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, señaló que hubo varias descortesías hacia él durante el evento donde confrontó a Andrés Manuel López Obrador por el llamado Plan B de la reforma electoral.

Mencionó que llegó con tiempo de antelación al evento, y que su nombre aparecía de lado izquierdo del Presidente de la República, y del otro lado del Ejecutivo se asignó a la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, quien, junto con él, fueron poco a poco, "esquinados" en la mesa central.

Por lo que se acercaron al subsecretario de Gobernación para hacerle saber que consideraban "un desacierto y un rompimiento al protocolo" que lo cambiaran constantemente de lugar.

Resaltó que era una enorme descortesía, no solo para él, sino para la Cámara de Diputados, para la Cámara de Senadores y el Poder Judicial.

Creel solicitó que el Presidente de México tuviera conocimiento de lo que sucedía. Ya que para él no tenía sentido lo que sucedía, debido a que se encontraban en un acto de Estado y se iban a respetar todas las investiduras que ahí se presentaban.

Finalmente, tanto él como Norma Piña se sentaron en la esquina izquierda de la mesa.

Sobre ello, el diputado señaló ser respetuoso de la investidura y explicó: "Le aplaudí por una mínima cortesía, él me aplaude a mí. No le gustó absolutamente nada que le dije", aseguró. El aplauso al presidente, explicó, "no es un aplauso de aceptación, es de cortesía".

Por otro lado, Santiago Creel recordó una conversación que mantuvo con AMLO en donde recalcó que "el pueblo no es uno, es diverso, heterogéneo, y le dije que cuando a la oposición no se le hace caso, a las voces críticas se le segrega, se segrega una parte del pueblo".



El presidente López Obrador, durante acto por aniversario de la Constitución